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INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 
VISTO 

• La Delibera di Consiglio Comunale n.62 del 28/12/2022 recante “APPROVAZIONE DEL DOCUMENTO 
UNICO DI PROGRAMMAZIONE 2023-2025 - NOTA DI AGGIORNAMENTO, DEL BILANCIO DI PREVISIONE 
2023-2025 E DEI RELATIVI ALLEGATI”; 

• La Determinazione Regionale n.23220 del 07/11/2023 recante “PR FESR 2021-2027 AZIONI 2.1.1-2.2.1-

2.4.1. BANDO PER IL SUPPORTO AD INTERVENTI RIQUALIFICAZIONE ENERGETICA E 

MIGLIORAMENTO/ADEGUAMENTO SISMICO DEGLI EDIFICI PUBBLICI APPROVATO CON DGR 2091/2022 

E SS.MM.II. ESCLUSIONE DELLA DOMANDA DI CONTRIBUTO PG/2023/414283 PRESENTATA DAL 

COMUNE DI SAN LAZZARO DI SAVENA”; 

CONSIDERATO 

• Che nella determina regionale come sopra richiamata prima il Settore Innovazione sostenibile, 
imprese, filiere produttive ha provveduto, ai sensi dell’articolo 10 bis della Legge 241/1990 e ss.mm., 
a trasmettere il relativo preavviso di rigetto con motivazione “mancanza del documento 
<<Attestazione di prestazione energetica (APE)” redatta ai sensi della deliberazione di Giunta regionale 
n.1275 del 7 settembre 2015, che si configura quale documento obbligatorio ai sensi del paragrafo 5.2. 
del Bando “Allegati alla domanda di contributo”, lettera f)>>; 

• Che, successivamente al preavviso, “è stato fornito l’attestato di prestazione energetica registrato ex 
ante che mancava nella documentazione allegata alla domanda, risultante valido alla data di scadenza 
del bando, ma difforme da quello ex ante simulato presentato in domanda”; 

• Che anche nel DUP votato durante la seduta del Consiglio Comunale del 20/12/2023 a pag.226 si legge 
“MANCATO OTTENIMENTO FINANZIAMENTO – PARTECIPAZIONE BANDO REGIONALE POR-FESR” per 
totali 400.000€ sul tema “RIQUALIFICAZIONE ENERGETICA SCUOLE CANOVA”; 

Tanto premesso e considerato, il sottoscritto Consigliere Comunale 
INTERROGA 
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La S.V. – con richiesta, se del caso, di trasmettere tale interrogazione agli uffici competenti – al fine di: 
1. Come verrà finanziato il progetto di “RIQUALIFICAZIONE ENERGETICA SCUOLE CANOVA” in 

mancanza del finanziamento de quo; 
2. Come sia stato possibile, come indicato nella Determinazione Regionale, fornire un attestato di 

prestazione energetica difforme da quello simulato presentato in domanda, documenti di cui si 
chiede copia non essendo pervenuti in allegato alla precedente risposta accesso atti. 

Alessandro Sangiorgi 


